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OGGETTO: Istanza al Sindaco

Egr.Sig.Sindaco

Le scrivo, anche su incarico del Comitato di Quartiere, per proporle una istanza 
secondi  i  termini  del  regolamento  comunale per la disciplina di  istanze,  petizioni  e 
proposte da parte dei cittadini.

L'oggetto di questa istanza è il bilancio economico consuntivo, per il Comune, 
della conclusa ultima Fiera delle Grazie.

Vorrei subito chiarire che questa richiesta non intende in alcun modo criticare, o 
anche solo mettere in discussione, la gestione della fiera,  così come essa è stata  
realizzata quest'anno e negli anni recenti: la fiera ha un ottimo successo di pubblico e  
questo è il primo risultato che la gestione deve perseguire.

È tuttavia ovviamente necessario, come in ogni umana attività, che sia garantita 
anche la sostenibilità economica della gestione. Anche in questo caso sia chiaro che 
non intendo mettere in dubbio che la sua Amministrazione non provveda a verificare 
che costi e ricavi della fiera siano in ragionevole equilibrio.

Ritengo  però  che  resti  da  fare  un  ulteriore  passo  in  avanti,  cioè  quello  di 
redigere un bilancio consuntivo pubblico della gestione, ciò al fine di assicurare quella 
trasparenza  della  gestione  che  è  uno  degli  obbiettivi  primari  delle  moderne 
amministrazioni comunali, e certo della sua in particolare.

Osservo che una simile azione si potrebbe applicare anche ad altre specifiche 
attività  del  Comune:  mi  riferisco  qui  alla  Fiera  delle  Grazie  solo  per  l'importanza 
economica e di immagine che essa ha per il nostro comune.
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Ritengo poi  che il  bilancio  economico  della  fiera,  oggetto  di  questa  istanza, 
dovrebbe  essere  redatto  secondo  i  comuni  principi  di  competenza  ed  inerenza: 
pertanto vi dovrebbero essere stimate anche le spese per l'impiego di personale del 
Comune, dovrebbero essere presi in carico pro quota i costi di durata ultra annuale, e 
non escludo che vi possano essere valutati anche ricavi di carattere immateriale, come 
il  ritorno di  immagine per  il  comune  (che dovrebbe  essere  valorizzato  in  base  ad 
effettivi futuri ritorni economici prevedibili per le casse comunali).

Ritengo  che  questo  esercizio  contabile,  oltre  che  giustificato  da  ragioni  di 
trasparenza, come sopra detto, possa avere altri ritorni importanti. Infatti, nel caso che 
esso  evidenziasse  un  risultato  negativo  o  incerto,  ne  avrebbero  impulso  le  azioni  
tendenti  a  trovare nuove soluzioni  di  gestione dell'evento  in  grado di  migliorare  le 
entrate (o ridurre i costi), mentre un risultato positivo dimostrerebbe che la gestione 
della fiera produce un reddito per il comune tutto, dando impulso alla organizzazione 
degli eventi futuri.

Mi  permetto  di  terminare  facendole  osservare  che  il  regolamento  citato  in 
apertura,  in contrasto con quanto è nello stesso previsto,  non mi risulta  a tutt'oggi  
pubblicato sul sito del Comune.

Grazie per l'attenzione, con i miei cordiali saluti.

        Presciuttini Franco
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